

**SURVEI PEMAHAMAN SISWA TERHADAP PERATURAN
PERMAINAN BOLA VOLI PADA SISWA
SEKOLAH MENENGAH ATAS
DI KOTA PONTIANAK**

Fio Riky Alfahmi
NIM : 411810188

Program Studi Studi Pendidikan Jasmani IKIP PGRI Pontianak
Jalan Ampera No 88 Pontianak 78116
Email : fahmialfahmi95@gmail.com

Abstrak

‘Survei Pemahaman Siswa Terhadap Peraturan Permainan Bola Voli Pada Siswa Sekolah Menengah Atas Di Kota Pontianak’. Dalam desain penelitian ini, yang di teliti yaitu pada SMKN 1 Pontianak pada kelas XI perhotelan, SMA Muhammadiyah pada kelas XI IPA, dan SMAN 8 pada kelas XI MIPA 1 di kota Pontianak.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif yang bertujuan untuk mengetahui seberapa besar kemampuan siswa dalam memahami peraturan permainan bola voli dan apa saja yang menjadi kendala siswa dalam memahami peraturan permainan bola voli. Di Sekolah Menengah Atas Kota Pontianak, dengan metode pengambilan sampel dengan cara survey. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa-siswi SMKN 1 Pontianak, SMA Muhammadiyah 2 Pontianak, dan SMAN 8 Pontianak di Kota Pontianak. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah total sampling yang dimana teknik pengambilan sampel sama dengan populasi. Teknik pengumpulan data yang di gunakan yaitu berupa angket atau kuesioner. Teknik analisis data yang di gunakan yaitu teknik analisis deskriptif persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian besar tingkat kemampuan siswa dalam memahami peraturan permainan bola voli, dapat dilihat dari kemampuan siswa dalam mengerjakan soal-soal kuesioner yang di kerjakan. Dengan total kemampuan siswa SMK Negeri 1 Pontianak yaitu 85,04%, SMA Muhammadiyah 2 yaitu 87%, dan SMA Negeri 8 yaitu 85.56%. Kendala siswa dalam dalam memahami peraturan permainan bola voli yaitu dalam hal praktek, karena siswa-siswi bukanlah berasal dari seorang atlit bola voli. Namun bukan berarti dari seluruh siswa tidak bisa dalam melakukan praktek permainan bola voli. Hanya beberapa siswa yang kurang dalam hal praktek permainan bola voli.